

Fecha:08-04-2025Pág.:6Tiraje:78.224Medio:La TerceraCm2:373,5Lectoría:253.149Supl.:La Tercera - PulsoFavorabilidad:No DefinidaTipo:Noticia general

Título: La elección de directorio enla Achstiene seis candidatos para cuatro asientos

La elección de directorio en la Achs tiene seis candidatos para cuatro asientos

En junio se renovarán los cuatro directores electos por los socios empresa de la Asociación Chilena de Seguridad. Repostulan tres actuales directores. Y entran a la competencia Gina Ocqueteau, directora de SQM, y el ex presidente de la CPC, Andrés Santa Cruz.

VÍCTOR COFRÉ

-La Asociación Chilena de Seguridad está en periodo de elecciones. Su directorio debe renovarse este año y el domingo terminó el plazo para inscribir los candidatos que competirán por los cuatro de cupos de un total de ocho- que representan a las entidades empleadoras asociadas.

La lista de candidatos la integran seis personas, por lo que dos quedarán fuera. Hay una sola mujer y tres directores que van a la reelección. De ellos, además, saldrá el presidente del directorio de la Achs, ya que por estatuto, ese cargo debe ocuparlo uno de los cuatro directores que eligen las empresas socias. Actualmente, la presidente de la Achs es Paz Ovalle, quien no puede repostular por haber cumplido los dos períodos máximos que establecen los estatutos de la entidad. Los otros cuatro directores provienen de los trabajadores que presten servicios a las empresas socias.

Entre los candidatos inscritos hay tres actuales directores. Dos de ellos fueron elegidos hace tres años: Sandro Solari Donaggio, ex gerente general de Sodimac, electo en noviembre de 2021 y postulado entonces por empresas del grupo Falabella; y Claudio Muñoz, ingeniero civil industrial igual que Solari, postulado en 2021 por Aguas Andinas, Telefónica Chile y Multitienda Corona, empresas en las que era o había sido director. Muñoz forjó carrera en el grupo Telefónica y ahora es director de Wom.

El tercer director que va a la repostulación es Lorenzo Gazmuri, ex gerente general y ex director de Empresas Copec, donde trabajó por tres décadas. Gazmuri es director de la Cámara de Comercio de Santiago y entró a la Achs en 2024, tras la salida de Paul Schiodtz, tras la polémica por pagos de Methanex mientras era director de Enap.

Los otros tres nombres son nuevos. La única mujer que se presenta al cargo es Gina Ocqueteau Tacchini, directora de SQM desde hace tres años y quien a fines de abril entrará a la mesa de Enel Chile, donde asoma incluso como presidenta. Ocqueteau trabajó 32 años en la Achs, donde ocupó diversos cargos.

También postulan Christian González Ackerknecht, ingeniero comercial de la Universidad Gabriela Mistral y consultor de Red Gremial, y Andrés Santa Cruz, conocido dirigente empresarial, ex presidente de la Confederación de la Producción y el Comercio (CPC) y la Sociedad Nacional de Agricultura, SNA, quien ya estuvo antes en el directorio de la Achs.

Las elecciones se realizarán en junio, cuando está convocada la junta anual ordinaria de asociados de la Achspara votar por los directores. "Los períodos de cada director terminarán el primero de julio del año correspondiente, o en la fecha en que asuma el nuevo Directorio", dicen los estatutos de la entidad d

